
Rimodulazione  della  rete
ospedaliera,  nel  tavolo
tecnico  adesso  c’è  anche
Siracusa
Anche  Siracusa  è  presente  nel  tavolo  tecnico  per  la
rimodulazione  della  rete  ospedaliera.  “Avevo  assicurato
massimo impegno per evitare anche solo la sensazione che alla
sanità siracusana fosse dato un ruolo di secondo piano nel
tavolo tecnico per la rimodulazione della rete ospedaliera
regionale. Appresa la notizia dell’assenza di professionisti
che potessero parlare nell’interesse di Siracusa e della sua
provincia, ho contattato l’assessore regionale Giovanna Volo.
Il mio pressante e costante invito a rivedere la composizione
del  tavolo  tecnico,  inserendo  anche  Siracusa,  è  stato
evidentemente non solo compreso ma anche accolto. È ufficiale
infatti l’aggiornamento dei componenti del tavolo tecnico con
l’inclusione  di  esponenti  siracusani  ed  in  particolare  i
primari Francesco Oliveri e Giovanni Trombatore. L’attenzione,
quella  mia  e  del  gruppo  M5S,  resta  massima.  La  sanità
siracusana non è terreno di conquista o depandance di altri
territori”.  Sono  le  parole  del  deputato  regionale  Carlo
Gilistro (M5S), componente della commissione Ars Salute. Nelle
settimane scorse si è insediato a Palermo il tavolo tecnico
per la rimodulazione della rete ospedaliera in Sicilia. Ma la
composizione  dell’organismo  incaricato  di  redigere  una
proposta  per  ridisegnare  tematiche  come  posti  letto  e
dislocazione  delle  discipline  sanitarie  nei  vari  ospedali
dell’isola  è  diventato  un  caso  politico.  Infatti
nell’organismo,  spiccava  l’assenza  di  personalità  che
conoscessero  e  potessero  dunque  rappresentare  le  esigenze
degli  ospedali  delle  provincia  di  Siracusa.  La  Regione,
quindi,  ha  deciso  di  inserire  anche  l’Asp  guidata  dal
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direttore  generale  Alessandro  Caltagirone  nella  discussione
che  dovrebbe  portare  alla  rimodulazione  della  rete
ospedaliera.

Impianti sportivi e tariffe:
ecco quanto spende e quanto
incassa il Comune
Dalla  Cittadella  al  campo  scuola,  le  nuove  tariffe  per
l’utilizzo degli impianti sportivi continuano a tenere banco.
Nei mesi scorsi, la delibera approvata dalla giunta comunale
di Siracusa aveva per oggetto “l’adeguamento delle tariffe
degli impianti sportivi” e in molti casi si traduce in un
aumento richiesto per l’utilizzo – da parte delle società
sportive – delle strutture pubbliche.
Sulle nuove tariffe per l’utilizzo degli impianti sportivi
pubblici  di  Siracusa,  l’assessore  allo  sport  Giuseppe
Gibilisco  ha  spiegato,  nei  giorni  scorsi  ai  microfoni  di
FMITALIA,  le  diverse  ragioni;  in  sintesi,  si  possono
riassumere in due punti: sono aumentati complessivamente i
costi di gestione, come quelli dell’energia elettrica, e per
alcuni, specie gli impianti natatori, sono stati effettuati
importanti investimenti.
“L’Amministrazione spende annualmente milioni di euro. – ha
detto  Gibilisco  –  Lo  scorso  anno  per  la  Cittadella  dello
Sport, solo per il mantenimento, abbiamo speso 908mila euro. E
poi c’è da aggiungere tutto il resto: campo scuola “Pippo Di
Natale”, lo stadio “Nicola De Simone”, il campo di Cassibile.
Considerando che il Comune incassa circa 200mila euro, solo
per la Cittadella c’è una “perdita” di 700mila euro. Che poi
non si tratta di perdita, perché quando i ragazzi fanno sport
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è solo un investimento. Inoltre, si è parlato del 44% di
aumento, ma si tratta del 10% circa, forse anche qualcosa
meno”.
Nel dettaglio, l’utilizzo del Palazzetto dello Sport o del
Tensostatico o delle palestre della Cittadella dello Sport
prevede adesso un costo orario di 15 euro (fascia diurna) o 23
euro (fascia pomeridiana); per i campi di gioco esterno 10
(diurno)  o  12  euro  (pomeridiano);  scende  da  10  a  6  il
pattinodromo.
Per la piscina Caldarella, il costo orario di una corsia nuoto
è di 15 euro (diurno) o 20 (pomeridiano); ad un nuotatore
singolo,  non  iscritto  a  società  sportive,  richiesta  una
tariffa  oraria  da  5  (diurno)  a  10  euro  (pomeridiano);  90
minuti di allenamento pallanuoto prevedono una tariffa di 50
(diurno) o 70 euro (pomeridiano). Per una partita ufficiale,
100 euro.
Quanto al campo scuola Pippo Di Natale, previsto una tariffa
annuale di 2000 euro per le società che utilizzano campo di
atletica  e  pista;  per  il  campo  di  calcio/rugby  12  euro
(diurno) o 15 euro (pomeridiano). Fissata una tariffa di 50
euro anno per i singoli atleti non tesserati che volessero
utilizzare l’anello esterno alla pista. Per l’organizzazione
di manifestazioni sportive che prevedono l’utilizzo per mezza
o intera giornata, il costo – in base all’impianto – varia da
un minimo di 100 euro (mezza giornata) fino ad un massimo di
400 euro (intera giornata).
Sull’aumento delle tariffe, l’assessore Gibilisco ha inoltre
sottolineato come “l’amministrazione nel documento unico di
programma abbia inserito il progetto ‘Sport per tutti’; si
tratta  di  un’iniziativa,  ancora  in  fase  di  sviluppo,  a
sostegno di chi è in difficoltà economica e con l’obiettivo di
fornire supporto alla famiglie numerose e monoreddito.



Lollobrigida  in  bermuda  al
G7, Mimmo Contestabile ospite
di Rai Radio 1 in “Un giorno
da pecora”
Mimmo  Contestabile,  volto  e  voce  di  FMITALIA,  questo
pomeriggio è andato in onda sulla trasmissione radiofonica di
Rai Radio 1, “Un giorno da pecora”. Il motivo è ormai noto: il
look  informale  del  ministro  dell’Agricoltura  Francesco
Lollobrigida. Nella giornata di ieri, domenica 29 settembre e
giorno conclusivo di DiviNazione Expo 24 e G7 Agricoltura e
Pesca, il ministro Lollobrigida è intervenuto nel salotto di
FMITALIA  e  SiracusaNews  “G7  Expo  Live”,  luogo  in  cui  i
giornalisti  delle  due  testate  hanno  raccontato  questi
particolari nove giorni di Siracusa. Lollobriga, durante il
suo intervento, ha ringraziato Siracusa e i siracusani che
hanno contribuito alla buona riuscita dell’inedito sistema di
esposizione  diffusa  e  all’aperto;  non  è  passato  però
inosservato il suo outfit sportivo: camicia bianca, bermuda a
motivo militare e un paio di sneakers tricolori. Uno dei tanti
commenti  presenti  sui  canali  social  è  quello  di  Enrico
Mentana, che ha postato la foto del ministro sui canali social
scrivendo:  “Non  è  un  fotomontaggio”.  A  raccontare  nel
dettaglio l’argomento che sta tenendo banco in queste ultime
ore  è  stato  Mimmo  Contestabile  da  “Un  giorno  da  pecora”,
programma condotto da Geppi Cucciari e Giorgio Lauro.
Ecco l’intervento di Mimmo Contestabile.
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Palaindoor, finalmente via ai
lavori:  “A  ottobre  la  posa
della  prima  pietra  alla
presenza del ministro Abodi”
Entro ottobre partiranno i lavori del Palaindoor di Siracusa.
Ad  annunciarlo  è  stato  l’assessore  allo  sport  Giuseppe
Gibilisco nei giorni scorsi ai microfoni di FMITALIA.
“Alla posa della prima pietra parteciperà anche il ministro
per lo sport Andrea Abodi, che purtroppo non è potuto essere
presente  all’inaugurazione  del  Villaggio  dello  Sport  per
motivi di salute. Da decenni si aspetta una struttura indoor
in Sicilia e finalmente sta arrivando”, commenta soddisfatto
Gibilisco.
Il nuovo spazio al coperto per lo sport pensato all’interno
del camposcuola Pippo Di Natale è stato protagonista delle
cronache nel corso della prima parte del 2023. Infatti, la
scelta di realizzare la struttura in un’area sottoposta a
vincolo e a due passi dall’area archeologica della Neapolis,
sollevò critiche e resistenze, sino alla decisione, operata
dal Comune, di “spostare” quella realizzazione – finanziata
dal Pnrr e con l’accensione di un mutuo – alla Pizzuta. Una
mossa in extremis, per non perdere il finanziamento nello
stallo venutosi a creare nella contrapposizione nata davanti a
quell’intervento  e  all’eventuale  allentamento  dei  vincoli
archeologici e paesaggistici.
Il Palaindoor è un impianto al coperto polivalente, di forma
triangolare,  con  struttura  portante  in  acciaio  e  travi
reticolari,  ampie  facciate  con  vetrate  per  una  superficie
coperta complessiva di 2.450 mq. E’ pensato per la pratica al
coperto di discipline come salto con l’asta, salto in lungo,
salto in alto e lancio del peso. La parte centrale del nuovo
fabbricato  sarà  adibita  ad  ospitare  attrezzature  per  la
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pratica della ginnastica artistica: su apposita pavimentazione
anti-trauma  ed  antishock  in  gomma  vi  saranno  installati
attrezzi come parallele, sbarra, anelli e trampolini.
La realizzazione è stata finanziata con 2 milioni del Pnrr e
1,6 milioni di mutuo contratto con il Credito Sportivo, da
restituire in 20 anni dal 2024. Il costo complessivo per la
costruzione  è  quindi  di  3.886.870,7  (240mila  euro  vengono
coperti dal Fondo per l’avvio di opere indifferibili e con
entrate proprie di Palazzo Vermexio).

Il campo da padel del Talete
resta  a  Siracusa:  si
trasferisce  al  Pippo  Di
Natale
Il campo da padel allestito sulla terrazza del parcheggio
Talete,  in  occassione  di  Divinazione  Expo  2024  e  del  G7
Agricoltura e Pesca, si trasferirà al campo scuola Pippo Di
Natale.
La notizia arriva dopo la concreta possibilità di realizzare
un  villaggio  sportivo  multidisciplinare  permanente  sulla
terrazza  del  parcheggio  Talete,  sulla  falsariga  di  quello
allestito in questi giorni per l’Expo DivinAzione. Il Comune,
per realizzare il progetto, si avvarrà del contributo della
Russotti Gestioni Hotels spa. I termini dell’accordo saranno
definiti in una convenzione tra il Comune e la società.
Proprio  nei  giorni  di  Divinazione  Expo  2024  e  del  G7
Agricoltura  e  Pesca,  si  è  costatato  il  successo  che  ha
riscosso il Villaggio realizzato sul Talete grazie all’impegno
di tante società sportive e alla collaborazione tra il Comune,
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il ministero dell’Agricoltura, della Sovranità alimentare e
delle Foreste e Sport & Salute spa che ha donato alla città un
campo da padel; l’impianto, infatti, non andrà perso e sarà
installato al campo scuola Pippo Di Natale.

Zenga su Instagram: il logo
del Siracusa Calcio al posto
della foto profilo
È arrivato a Siracusa da pochi giorni, ma l’amore tra Walter
Zenga, il Siracusa Calcio e i tifosi azzurri è stato un vero e
proprio colpo di fulmine: l’ex portiere dell’Inter e della
Nazionale ha aggiornato la sua immagine del profilo e la sua
“bio” di Instagram. Da poche ore è infatti apparso il logo del
centenario del Siracusa calcio, accompagnato dal cuore blu e
dall’immancabile leone, animale simbolo del Siracusa.
Nella giornata di ieri, l’Uomo Ragno ha fatto il suo esordio
al “Nicola De Simone”, con vittoria netta del Siracusa sul
Città  di  Sant’Agata  (3-0,  ndr).  Zenga  entrerà  nei  quadri
dirigenziali con il ruolo di Club Manager e Brand Ambassador,
oltre ad affiancare il management attuale nella gestione del
club, l’ex portiere della Nazionale si occuperà di promuovere
il marchio del Siracusa Calcio in Italia e all’estero. L’idea
di portare Zenga nella società azzurra è nata questa estate,
quando  la  trasmissione  “Calciomercato  –  L’Originale”  di
Alessandro Bonan ha fatto tappa a Siracusa. Uno degli ospiti
del programma è stato proprio Zenga e l’ambizioso presidente
Ricci non si è fatto sfuggire l’opportunità di stringere i
rapporti con l’Uomo Ragno.
Tra gli spalti, durante la gara valida per la quarta giornata
del girone I di Serie D, è anche apparso uno striscione della
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curva Anna: “Walter, come volavi facci volare”.

“Ho accolto con piacere la proposta del presidente Ricci. – le
prime parole da dirigente azzurro di Zenga rilasciate alla
Gazzetta dello Sport – Sono pronto a misurarmi in questo nuovo
ruolo.  Metto  a  disposizione  della  società  azzurra  la  mia
conoscenza del calcio nella convinzione che questo progetto
sia destinato a crescere ulteriormente”.

Campagna  “Safety  Days”,
l’iniziativa  della  Polstrada
di Siracusa per ridurre gli
incidenti mortali
A fronte di una trentina di posti di controllo effettuati,
sono  state  verificate  le  condizioni  di  sicurezza  di  258
veicoli rilevando 227 violazioni al Codice della strada. Ben
40 sono state le sanzioni elevate nei confronti di utenti che
utilizzavano  lo  smartphone  alla  guida,  mentre  le  altre
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infrazioni  hanno  riguardato  soprattutto  la  mancanza
dell’utilizzo delle cinture di sicurezza. In totale sono stati
decurtati 658 punti patente. La Polstrada di Siracusa traccia
il bilancio della campagna “Safety Days”. Un’iniziativa che ha
l’obiettivo di ridurre, in ambito europeo, il numero degli
incidenti mortali portandoli a zero in autostrada e sulle
arterie extra urbane.
La settimana compresa tra il 16 ed il 22 settembre sono state
infatti effettuate diverse attività, di carattere informativo
ma anche di controllo, per sensibilizzare gli utenti della
strada  e  contrastare  i  comportamenti  più  pericolosi  come
l’utilizzo del telefono cellulare alla guida, l’eccesso di
velocità, il mancato utilizzo delle cinture di sicurezza e la
guida in stato di alterazione conseguente all’assunzione di
alcool o sostanze stupefacenti.
I comportamenti maggiormente pericolosi si confermano proprio
la distrazione alla guida, l’eccesso di velocità ed il mancato
rispetto della precedenza: a fronte di tutto questo continua
costante l’impegno della Polizia Stradale, impegno finalizzato
al conseguimento dell’obiettivo “vittime zero”.

Patente  a  Crediti,  per  CNA
“un rischio enorme per quasi
5mila imprese del siracusano”
“Prende  il  via  senza  neanche  la  previsione  di  un  periodo
transitorio la cosiddetta ‘Patente a Crediti’ per le imprese
impegnate in attività in cantieri temporanei o mobili. Un
provvedimento previsto dalla legge 56/2024 che introduce un
nuovo  obbligo  per  tutte  le  imprese  interessate,  con
l’obiettivo di aumentare i livelli di sicurezza sui luoghi di
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lavoro. Un percorso estremamente veloce che avrà inizio il 1
ottobre e che impatterà con eccessiva forza sulle attività del
comparto costruzioni, in particolare con le micro e piccole
imprese”.  Così  si  esprime  Cna  sul  via  della  “Patente  a
Crediti” per le imprese impegnate in attività in cantieri
temporanei o mobili. “Siamo di fronte ad un provvedimento che
spinge su aspetti più formali che sostanziali – affermano
Alfredo  Cannamela  e  Cristian  Terranova,  rispettivamente
presidente  e  coordinatore  di  CNA  Costruzioni  Siracusa  –
puntando  su  una  regolarità  documentale  che  non  sempre  è
rappresentativa di sicurezza reale. A questo si aggiungono
altri aspetti critici e difficilmente comprensibili, da un
lato, appunto l’assenza di un periodo transitorio vista la
recentissima  pubblicazione  delle  procedure,  dall’altro  la
previsione di adempimenti che fatichiamo a considerare utili
ai fini della prevenzione, come l’obbligo del DURF. Questo
documento  certifica  unicamente  la  regolarità  fiscale
dell’impresa e non ha alcuna attinenza sul tema. Allo stesso
tempo non comprendiamo la scelta di escludere dalla “Patente a
Crediti”  le  imprese  in  possesso  di  SOA.  Un  certificato,
quest’ultimo, utile solo a qualificare le imprese sui volumi
di lavori realizzati nel corso degli anni precedenti”.
Per  supportare  le  imprese,  Cna  ha  attivato  uno  sportello
dedicato  e  previsto  un  incontro  informativo  che  si  terrà
mercoledì 2 ottobre alle 17 presso la sala Pietro Speranza di
CNA Siracusa in via Trapani, 78.

Siracusa  sulle  ali
dell’entusiasmo:  contro  il
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Città  di  Sant’Agata  finisce
3-0
Continua la striscia positiva del Siracusa che al Nicola De
Simone batte il Città di Sant’Agata per 3-0, centrando la
terza  vittoria  consecutiva.  La  gara  valida  per  la  quarta
giornata del girone I di Serie D ha visto gli uomini di mister
Marco Turati dominare il match, siglando i tre gol vittoria
nel primo tempo. Al 18’ Roberto Convitto, con un gran tiro a
giro  all’incrocio  dei  pali,  sigla  la  sua  prima  rete
stagionale. Al 23’ Alberto Acquadro coglie di sorpresa il
portiere del Città di Sant’Agata e spacca la porta, con un
tiro potente e preciso. Al 41’ cross di Giuliano Alma e testa
di Mimmo Maggio che sigla il terzo gol della partita e la sua
seconda rete stagionale, dopo quello alla Nissa. La giusta
ricompensa per il numero nove azzurro, che ha lavorato per
tutta  la  partita  a  servizio  della  squadra.  Continua  la
cavalcata della società azzurra, che vince e convince sulle
ali  dell’entusiasmo.  Gli  scorsi  giorni  infatti  è  arrivato
l’annuncio dell’ingresso in società di Walter Zenga. L’Uomo
Ragno entrerà nei quadri dirigenziali con il ruolo di Club
Manager e Brand Ambassador, oltre ad affiancare il management
attuale nella gestione del club, l’ex portiere della Nazionale
si occuperà di promuovere il marchio del Siracusa Calcio in
Italia e all’estero.

Expo  2024,  l’Università
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“Kore”  ai  microfoni  di
Siracusanews e FMITALIA: due
nuovi  corsi  di  laurea  in
arrivo a Siracusa
La sesta giornata di Expo2024 si è aperta con l’intervista dei
professori  Paolo  Scollo  del  Dipartimento  di  Medicina  e
Chirurgia, e di Dario Ticali del Dipartimento di Ingegneria
dell’Università degli Studi di Enna “Kore”.
Intervistati  da  Mimmo  Contestabile  e  Ottavio  Gintoli,  i
docenti hanno parlato di innovazione e tecnologie, e del ruolo
che  le  Università  oggi  ricoprono  non  solo  come  poli  di
istruzione ma come veri e propri motori di ricerca e sviluppo.
Nello specifico, hanno illustrato la visione strategica e le
ambizioni dell’ateneo ennese, con un focus sui progetti di
ricerca nel settore della medicina e dell’ingegneria.
Un’importante novità per il nuovo anno accademico, così come
annunciato  nel  corso  della  diretta  ai  microfoni  di
Siracusanews ed FMITALIA, è l’avvio di due corsi di laurea
nella sede di Siracusa: Scienze della formazione primaria e
Tecnologie per il costruito e la sostenibilità ambientale, le
cui  lezioni  si  terranno  a  Palazzo  Pupillo,  in  Piazza
Archimede,  nel  cuore  di  Ortigia.
Un segnale che testimonia il dinamismo e la capacità della
Kore di adattarsi a un panorama in continua trasformazione e
di rispondere concretamente alle esigenze del territorio così
come alle sfide del futuro.
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